

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Land fördert den Einbau einer Ultrafiltrationsanlage sowie einer Verbindungsleitung zur Stärkung der Wasserversorgung in Altensteig mit rund 640.000 Euro

30.08.2022



magele-picture - stock.adobe.com

Die Trinkwasserversorgung in Altensteig-Berneck soll zukunftsfähig werden. Bisher wird der Teilort Berneck von der Stadt Altensteig nur über die Baierbergquelle mit Trinkwasser versorgt. Zur Stärkung der Eigenwasserversorgung plant Altensteig das Wasserwerk am Standort Berneck um eine Ultrafiltrationsanlage zu ergänzen, da in den vergangenen Jahren häufiger Trübungen und vereinzelt auch mikrobielle Belastungen im Rohwasser der Baierbergquelle aufgetreten sind. Als Folge der Klimakrise nimmt außerdem die Quellschüttung zumindest in den Sommermonaten ab. Der Neubau einer Verbindungsleitung zwischen dem Trinkwasserversorgungsnetz der Stadt Altensteig und dem Teilort Berneck soll dies kompensieren.

„Es ist wichtig, dass wir mit diesem Vorhaben dafür sorgen, dass die Bürgerinnen und Bürger auch zukünftig einwandfreies und sauberes Trinkwasser erhalten. Als Land unterstützen wir diese Investitionen daher gerne“, sagt Umweltministerin Thekla Walker in Stuttgart. „Die Folgen der Klimakrise stellen die Wasserversorger gerade auch im Nordschwarzwald vor neue Herausforderungen. Wir sind froh, dass hier eine gute Lösung gefunden wurde“, ergänzt Regierungspräsidentin Sylvia M. Felder heute (30. August 2022) in Karlsruhe.

Die Gesamtkosten der Maßnahmen betragen rund 950.000 Euro. Das Land Baden-Württemberg fördert die Umsetzung mit einem Zuschuss in Höhe von rund 640.000 Euro.

Kategorie:

[Abteilung 5 Förderprogramme Wasserversorgung](#)